
Verein der Freunde und Förderer des Zeppelin-Gymnasiums e.V. 

Protokoll zur Mitgliederversammlung am 21.11.2019 

Ort: Raum 019 des Zeppelin-Gymnasiums 

Beginn: 19.30 Uhr  

1. Begrüßung durch den Vorsitzenden, Herrn Schwarz 

2. Genehmigung des Protokolls vom 22.11.2018: einstimmig 

3. Jahresbericht des Vorsitzenden: Vgl. Anlage. 

4. Kassenbericht Frau Probst:  

Das vollständige Protokoll zu diesem Punkt mit konkreten Zahlen kann von Mitgliedern im Sekretariat 

eingesehen werden. Allgemein lässt sich sagen, dass die Anzahl der Mitglieder im Förderverein 

langsam, aber stetig wächst. Frau Probst legt einen ausgeglichenen Haushalt vor. 

Bericht der Kassenprüfer: 

Herr Schlötermann und Herr Dr. Hagenah empfehlen nach Prüfung der Finanzen die Entlastung des 

Vorstands. Die Kasse wurde von Frau Probst untadelig und äußerst vorbildlich geführt, alle Belege 

waren vollständig und lagen in übersichtlicher Ordnung vor. 

5. Entlastung des Vorstandes: Die Mitgliederversammlung entlastet den Vorstand einstimmig. 

6. Vorstandswahlen: 

Herr Schwarz stellt sein Amt zur Verfügung. Herr Frank Zacharias stellt sich als Kandidat für das Amt 

vor. Herr Zacharias bringt Erfahrung aus Vorstandsarbeit im Vereinssport mit.  

Herr Zacharias wird bei einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

Frau Probst wird bei einer Enthaltung einstimmig zur Schatzmeisterin gewählt. 

Herr Jaques wird einstimmig bei einer Enthaltung zum Schriftführer gewählt. 

Als Beisitzer werden per saturam einstimmig gewählt: 

Ronald Cornelius 

Frau Müller-Bärwolf  

Frau Iris Danisch 

Alle Kandidaten, sowohl Vorstandsmitglieder als auch Beisitzer, erklären nach den einzelnen 

erfolgreichen Wahlgängen ihre Annahme der Wahl in das jeweilige Amt. 

7. Kassenprüfer: Herr Schlötermann und Herr Dr. Hagenah werden einstimmig bei zwei Enthaltungen 

im Amt bestätigt. Beide Kandidaten nehmen nach der Wahl das Amt an. 

8. Finanzielle Förderung 

Antrag Frau Lafci: Der Antrag auf Finanzierung eines Bürostuhls für die Tätigkeit als Beratungslehrerin 

im Beratungsraum wird einstimmig angenommen. 

Die vom Vorstand vorgelegten Dauerbeschlüsse werden einstimmig bestätigt und genehmigt.  



Alle Einzelanträge werden einstimmig genehmigt. (Vgl. Beschlussvorlage des Vorstands, einzusehen 

im Sekretariat) 

Aus dem Budget 2019 verbleibt eine Rückstellung für Notfälle, z.B. bedürftige Schüler etc. 

Die Meteorologische Station Lüdenscheid beantragt eine Förderung für Pullover/T-Shirts der Wetter-

beobachter. Herr Schlötermann erklärt sich mit Verweis auf seine ehemalige Tätigkeit in der MSL 

unmittelbar bereit, die Kleidung über eine zweckgebundene Spende an den Förderverein zu 

sponsorn. Dafür an Herrn Schlötermann ein herzliches Dankeschön! 

9. Verschiedenes 

Frau Danisch weist auf die Fördermöglichkeiten schulengel.de und smile.amazon.de hin. 

Herr Schwarz wird mit einem Präsentkorb aus seinem Amt als Vorsitzender verabschiedet. 

Herr Jaques informiert die Mitglieder in einer PowerPointPräsentation über die Situation am 

Zeppelin-Gymnasium. 

Frau Danisch regt die Erstellung von Förderverein-Kleidung an. 

Ende der Mitgliederversammlung: 21:03 Uhr 

Protokoll: Jaques 

 

 

 


